

Les vétérans de l'Espérance 1893 Judo ouvrent le week-end en compétition à Gérardmer



Le week-end débute fort pour l'Espérance 1893 Judo avec la participation de deux de nos judokas au **2^e tournoi de Gérardmer**, une compétition **spécifiquement réservée aux vétérans** et qui a réuni près de **1 450 participants** pour cette 22^e édition. L'événement fut également l'occasion de rendre hommage à **Arnaud Henry**, figure emblématique du club local récemment disparue.

Le coach du jour, **Numan**, a accompagné nos combattants malgré un petit contretemps technique au départ. « Le trajet s'est bien passé, même s'il était un peu stressant au début », précise-t-il.

Les vétérans engagés du club :

- **Kader –60 kg**
- **Bari –80 kg**

Bari – Une compétition écourtée mais encourageante

Après un début de combat sérieux, Bari éprouve des difficultés dans la prise de garde. Une blessure à la cheville le constraint malheureusement à s'arrêter dès son premier combat.

Le coach tient toutefois à l'encourager :

« Bari répond toujours présent. C'est un vétéran solide et engagé. Même quand la compétition tourne court, il garde le bon état d'esprit. Courage, ça reviendra ! »

Le beau parcours de Kader

- **1er combat :** Attaque en *kata guruma*, enchaînement debout/sol et victoire par étranglement.
- **2^e combat :** Garde difficile au *kumi kata* mais renversement efficace et nouveau succès au sol.

Avec deux victoires, il sort de poule et atteint les **quarts de finale**, s'approchant une fois encore du podium. Il conclut la journée à la **5^e place**, une performance prometteuse.

Les mots de l'encadrement

Le directeur technique salue la progression de Kader :

« *Tu es toujours aussi proche du podium, mais pas encore dessus... Ça va finir par payer ! Félicitations à toi.* »

Le coach Numan ajoute :

« *Kader progresse à chaque compétition. S'il stabilise son kumikata, la médaille est tout proche.* »